

Frauen 1 // 2. Bundesliga Süd-West

Die erste Frauenmannschaft gastiert am Sonntagmittag bei der TSG Kaiserslautern. Die TSG steht momentan auf dem zweiten Tabellenplatz mit 17:9-Punkten und ist auswärts bisher die stärkste Mannschaft der Liga (4 Siege, 1 Unentschieden, 2 Niederlagen). Zuhause sind die Rheinland-Pfälzerinnen mit einem Heimschnitt von 3349 ebenfalls sehr stark, jedoch gingen in der laufenden Saison auch zwei Heimspiele knapp gegen Waldkirch und Freiburg verloren. Der fünfte Tabellenplatz (14:12-Punkte) unserer Mädels beruht dagegen hauptsächlich auf den sechs Heimsiegen, während auswärts nur ein Sieg in Önsbach hinzukam. Allerdings zeigt unsere Mannschaft auswärts regelmäßig gute Leistungen, wie zuletzt gegen Waldkirch. Die Voraussetzungen für ein spannendes Spiel liegen also vor, fragt sich nur, ob unsere Mädels dieses Mal nicht nur gute Ergebnisse auswärts vorweisen können, sondern dieses Mal vielleicht auch etwas Zählbares mitnehmen können.

Für alle die live mitfeiern möchten: das Spiel wird von der TSG Kaiserslautern auf sportdeutschland.tv übertragen. Spielbeginn ist um 12.00 Uhr.

Jessica: „Nach unserem wichtigen Sieg am vergangenen Wochenende, heißt es für uns in Kaiserslautern alles zu geben, um den Anschluss an die obere Tabellenhälfte weiterhin halten zu können. Es wird ein schwieriges Spiel. Wir müssen alle unsere Topleistung abrufen, damit wir etwas Zählbares mit nach Hause nehmen können.“

Frauen 2 // Landesliga Südbaden

Die zweite Mannschaft reist am Sonntag nach Weil zum Auswärtsspiel gegen GH Brombach. Während unsere Mannschaft nach den Niederlagen der letzten Spieltage nur noch auf Rang 7 liegt, kämpfen die Brombacherinnen derzeit noch um die begehrten Treppchenplätze und befinden sich auf Platz 3. Die Gastgeberinnen konnten von fünf Heimspielen bisher auch alle gewinnen und gaben dabei lediglich 7,5 Mannschaftspunkte ab. Unsere Mädels traten bereits sechs Mal in dieser Runde auswärts an, bislang sprang aber lediglich ein Unentschieden gleich im ersten Auswärtsspiel Mitte September heraus. GH Brombach geht daher als klarer Favorit in das Spiel, während unsere Mannschaft lediglich Außenseiterchancen hat.

Meike: „Nach der knappen Niederlage letztes Wochenende, benötigen wir nun dringend Punkte. Daher heißt es kämpfen am Sonntag.“

Männer 1 // 2. Bundesliga Süd-West

Unsere erste Männermannschaft spielt am Samstag gegen den VfB Hallbergmoos. Zwar spielen unsere Jungs erst das zweite Mal gegen den VfB, die Anlage in der Nähe Münchens ist jedoch kein Neuland für unsere Erste, da hier die Bundesligaaufstiegsspiele 2014 stattfanden, in denen wir nur knapp scheiterten. Das erste Aufeinandertreffen der Mannschaften Mitte November gewannen die Bayern und konnten aufgrund von neun Kegeln mehr, die Punkte aus Hölzlebruck entführen, obwohl unsere Jungs damals Saison-Heimbestleistung spielten. Hinzukommt das die Gastgeber zuhause noch ungeschlagen sind und in ihren Heimspielen bisher auch lediglich neun Mannschaftspunkte abgaben. Insofern gilt es für unsere Jungs vor allem Mannschaftspunkte in Hallbergmoos zu sammeln, da ein Sieg nur schwer zu erreichen ist und im dicht gedrängten Tabellenkeller jeder Punkt wichtig sein könnte, um am Ende der Saison die Liga halten zu können.

Kevin: „Am kommenden Samstag steht das nächste Auswärtsspiel gegen VfB Hallbergmoos auf dem Programm. Durch unsere Niederlage am vergangenen Wochenende stehen wir derzeit auf einem Abstiegsplatz. Am Samstag wollen wir daher alles daran setzen die Punkte mit in den Schwarzwald zu nehmen, um möglichst schnell wieder die Abstiegsplätze zu verlassen.“

Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau

Die zweite Mannschaft spielt an diesem Wochenende ausnahmsweise auch am Sonntag und reist hier zum ESV Rottweil 2. Da in dieser Partie der Siebte (wir) auf den Achten (Rottweil) trifft, ist die Partie ein Kellerduell, in der wichtige Punkte gegen den Abstieg gesammelt werden können. Auf der anspruchsvollen Anlage in Rottweil wird es für unsere Zweite sicherlich nicht einfach werden zu punkten, aber falls endlich mal wieder alle sechs Spieler ihr Potential ausschöpfen können, ist zumindest ein Unentschieden möglich.

Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau

Das einzige Heimspiel an diesem Wochenende bestreitet die gemischte Mannschaft am Sonntagnachmittag um 15.30 Uhr. Gegner am Sonntag ist G7 Spaichingen, der souveräne und noch ungeschlagene Tabellenführer. Jedoch brauchen sich unsere Jungs nicht zu verstecken, da sie mit Platz 3 auch gut dastehen und zuhause ebenfalls eine makellose Zu-Null-Bilanz vorweisen können. Das Topspiel der Liga verspricht daher eine spannende, gute Partie zu werden.